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回應有關香港土地供應的規劃 

敬啓者： 

我是香港哥爾夫球會園境經理徐玉珍，見證著粉嶺球場一樹一木的成長。這個球場不單單

是一個高球場，它是香港極為難得的「市肺」，現時高球場内的林木植被面積約 1.54 公

頃，佔整個高球場面積三成多。場内更約有 1.97 萬棵樹，涉及 101 類品種，樹幹直徑超

過 30 厘米的數目超過 2370 棵。若以政府《古樹名木冊》大樹要求之一、即樹幹直徑超過

1 米的大樹統計，場內約有 80 棵，部分直徑更逾 2 米。高球場内除了種植不少常見樹木，

更種有多類罕有樹木，包括屬極危級別、被列為國家一級保護植物的水松。 

這片林木亦為各種本土鳥類、昆蟲、爬蟲類及其他野生動物，甚至受保護物種提供棲息地，

幫助維持本地的生物多樣化。鑑於其自然生態極為珍貴，香港哥爾夫球會亦會不時舉辦自

然教育徑導賞團，讓慈善團體、學校以及公眾人士，都可以認識及觀賞香港這片市肺的生

態價值；參加導賞團人士的反應都十分正面，我們希望可以繼續進行這方面的教育工作，

讓更多人得以享受大自然的美好。 

作為一個大自然愛好者，我極不願看到粉嶺高球場的生態環境，因為要「讓路」給其他發

展而到破壞。我們懇請有關方面保留粉嶺球場，讓香港人可以繼續擁有這一片引以為傲的

地方。 
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